

Cuba dresse le bilan de sa politique extérieure en 2017



La Havane, 20 mars, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a rendu public à La Havane un rapport sur les résultats de la politique extérieure de notre pays en 2017.

Le rapport met en exergue le soutien obtenu pour notre lutte contre le blocus étasunien et la consolidation des relations diplomatiques avec la communauté internationale.

Sur ce dernier point, le rapport précise que l'année dernière Cuba a continué à consolider les relations diplomatiques qu'elle entretient avec 195 pays, à

l'exception des États-Unis.

Le ministère cubain des Affaires étrangères souligne que les relations avec les États-Unis ont accusé une régression depuis l'arrivée à la Maison Blanche du président Donald Trump.

Ce dernier, rappelons-le, a donné l'ordre de faire une révision complète de la politique à l'égard de Cuba et annulé la directive de son prédécesseur Barack Obama proclamant la normalisation des relations.

Source : [minrex](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157960-cuba-dresse-le-bilan-de-sa-politique-exterieure-en-2017>



Radio Habana Cuba